
2 43
ПОРФИРИЙ  
ИВАНОВИЧ  
ВОЙНОРАЛЬСКИЙ

УЧИТЕЛЬ – ПРОФЕССИЯ 
ДАЛЬНЕГО ДЕЙСТВИЯ, 
ГЛАВНАЯ НА ЗЕМЛЕ 

ТРЕНЕР

СУББОТА, 20 МАЯ 2023 г.  
№57 (11632)

О   Б   Щ   Е   С   Т   В   Е   Н   Н   О  -  П   О   Л   И   Т   И   Ч   Е   С   К   А   Я     Г   А   З   Е   Т   А

Инна Забелина

КОРОТКОПРЕСС-СЛУЖБА АЛРОСА  СООБЩАЕТ

О назначении генерального  

директора АЛРОСА 

Неделя райсовета 
 

В районном Совете депутатов идет под-

готовка к заседанию Президиума, которое 

состоится 24 мая.  

17 мая депутаты районного Совета при-

няли участие в Правительственном часе 

на тему «Основные этапы и мероприятия 

реализации Стратегии развития строи-

тельной отрасли и ЖКХ РФ на период до 

2030 года с прогнозом до 2035 года 

РС(Я)» и «Развитие индивидуального 

строительства в РС(Я): проблемы и пер-

спективы». Мероприятие проведено про-

фильным комитетом Государственного 

Собрания (Ил Тумэн) Республики Саха 

(Якутия). 

17 мая заседание комиссии по комму-

нальному хозяйству провел председатель 

комиссии Алексей Бутаков. Депутаты рас-

смотрели проекты решений представи-

тельного органа по готовности МО «Мир-

нинский район» РС(Я) к пожароопасному 

периоду в лесах в 2023 году, заслушали о 

результатах отопительного сезона 2022-

2023 гг. и плане мероприятий летней ре-

монтной кампании объектов жилищного 

фонда, социальной сферы и систем жиз-

необеспечения, а также о подготовке об-

разовательных организаций Мирнинского 

района к началу 2023-2024 учебного года. 

Алексей Бутаков отметил необходимость 

включения в протокол ряда поручений по 

дальнейшей реализации программ и об-

щественно важных вопросов. По итогам 

решений комиссии депутаты согласовали 

вынесение вопросов на рассмотрение 

Президиумом. В заседании приняли уча-

стие заместитель главы администрации 

района по строительству и ЖКХ Игорь 

Видман, заместитель главы администра-

ции района по ГО и ЧС Иван Оюров, 

представители МКУ «Коммунально –

строительное управление», представители 

МКУ «Мирнинское районное управление 

образования», лесничий ГКУ РС(Я) «Мир-

нинское лесничество» Татьяна Каленюк, 

специалисты администрации района. 

18 мая Алексей Бутаков принял участие 

в заседании организационного комитета 

по подготовке и проведению инвести-

ционного форума в г. Мирном. Совещание 

проведено специалистами администрации 

района. 

В тот же день состоялись общественные 

обсуждения по объектам главной эколо-

гической экспертизы ООО «ТЮНГД». От 

райсовета участвовал Алексей Бутаков. 

Совещание проведено коммунально-

строительным управлением. 

19 мая Владимир Шайкин принял участие 

в работе комиссии по приватизации объ-

ектов муниципальной собственности, за-

седание которой было проведено Комите-

том имущественных отношений. 

 

Секретариат райсовета 

На очном заседании Наблюдательного совета  

АЛРОСА избрали генеральным директором – 

председателем Правления  АЛРОСА Павла  

МАРИНЫЧЕВА сроком на три года. Последние годы 

Павел Алексеевич возглавлял один из ключевых про-

изводственных активов Группы АЛРОСА –  

АО «Алмазы Анабара». Решение принято единогласно. 

Сергей ИВАНОВ назначен членом Наблюдательного 

совета. 

«На посту генерального директора я продолжу курс 
на укрепление лидирующих позиций компании в мировой 
алмазной отрасли. Наши стратегические приоритеты 
остаются неизменными. Несмотря на сложные гео-
политические условия, будем укреплять ресурсную базу, 
повышать производственную эффективность и каче-
ство управления. Особое внимание, как и прежде, не-
обходимо уделять развитию кадрового резерва  
АЛРОСА, а также вопросам промышленной и эколо-
гической безопасности. Обязательно будем поддержи-
вать социальные и природоохранные инициативы в ре-
гионах присутствия», – отметил Павел Маринычев.

По автозимникам до пунктов 

назначения были достав-

лены топливо, технические 

грузы и оборудование. Большую 

часть перевезенных грузов соста-

вили наливные. На дизельное топ-

ливо, нефть, керосин ТС-1, бензин 

пришлось 54% всего объема или 

63,4 тысячи тонн. Технические 

грузы, оборудование, металлопро-

дукция, трубы составили 46% или 

54,6 тысячи тонн, из них 20,6 ты-

сячи тонн – аммиачная селитра. 

«Фактически отгружено из 

Усть-Кута 17,2 тысячи тонн – не-

многим меньше, чем за прошлый 

зимник, из Ленска и Мирного в 

Накын – 73,7 тысячи тонн, из 

Нюрбы в Накын доставлено 19,8 

тысячи тонн наливных, на прочих 

направлениях перевезено 7,3 ты-

сячи тонн», – прокомментировал 

Антон ДАНЧЕНКО, директор 

управления материально-техни- 

ческого снабжения. 

В связи с высокой потреб-

ностью в доставке грузов были 

привлечены к работе дополни-

тельные перевозчики. Из Усть-

Кута выполнено 900 рейсов, из ко-

торых 71 рейс полутралами с не-

габаритными и тяжеловесными 

грузами, в том числе 24 рейса тра-

лами «Алмаздортранса». В период 

сложных дорожных и климати- 

ческих условий, связанных с окон-

чанием действия автозимника, со-

вершено 32 рейса по ВСТО для 

завершающего вывоза грузов в ад-

рес структурных подразделений 

АЛРОСА. 

«Полностью выполнено зада-

ние по перевозке карьерных само-

свалов «БелАЗ» для Айхальского 

и Удачнинского ГОКов, переве-

зено 11 единиц. Для Накынской 

площадки доставлены две еди-

ницы буровых станков, а для Удач-

нинской площадки – гусеничный 

экскаватор и одна единица буро-

вого станка. Бульдозерная и экс-

каваторная техника в количестве 

пяти единиц, а также два бульдо-

зера в плановый срок доставлены 

на площадки АЛРОСА», – расска-

зал Алексей ЕРЕМИН, генераль-

ный директор ООО «Алмаздор- 

транс». 

Также для работы на Верхней 

Муне в УГОК доставлено 18 по-

луприцепов «ТОНАР». Для «Ал-

мазов Анабара» доставлены 

взрывчатые материалы и селитра 

на прииски «Маят» и «Молодо». 

Для «Авиакомпании АЛРОСА» 

осуществлена доставка керосина 

в Саскылах, Анабар и Оленек, ме-

танола – для «АЛРОСА-Газа». 

Доставка материально-техни-

ческих ресурсов на промышлен-

ные площадки осуществлялась по 

специальным временным дорогам 

из уплотненного снега и льда –  

автозимникам, общая протяжен-

ность которых составила 2 500 км. 

Строительством и содержанием 

зимников занималось Мирнинское 

управление автомобильных дорог 

АЛРОСА. «На направлении «Тас-

Юрях – Верхнемарково» (более 

836 км) в этом году прекратили 

работу 1 апреля, «Анабар – Накын 

– Нюрба» (665 км) – 21 апреля, на 

автозимнике «Анабар» (1019,32 

км) – 25 апреля. Традиционно ос-

новными сложностями в работе 

стали погодные условия: ано-

мально теплая осень, которая соз-

дала проблемы при строительстве 

сезонной дороги, обильное коли-

чество осадков не позволило 

грунту основания промерзнуть до 

необходимых параметров, в зим-

ний период выпадение осадков в 

виде снега сверх норм ежегодных 

наблюдений, было большое коли-

чество выходов наледей на про-

езжую часть и на переездах через 

ручьи и реки», – рассказал Алек-

сандр КОНДРАТЬЕВ, начальник 

МУАДа.

В АЛРОСА подвели итоги сезона 

зимних грузоперевозок
В АЛРОСА завершилась зимняя кампания по завозу грузов и 
материалов. За шесть месяцев на промышленные площадки 
компании доставлено 118 тысяч тонн грузов, плановые пока-
затели выполнены на 115%.

СПРАВКА: 

 

П.А. Маринычев с 2016 года возглавлял 

один из ключевых производственных 

активов Группы АЛРОСА – дочернюю 

компанию «Алмазы Анабара». Ранее 

занимал должность первого замести-

теля председателя правительства Рес-

публики Саха (Якутия), на которой бо-

лее шести лет курировал вопросы гео-

логии, недропользования, промышлен-

ности, жилищно-коммунального хозяй-

ства, энергетики и строительства. С 

2014 года входит в кадровый резерв 

президента РФ (резерв управленческих 

кадров, находящихся под патронажем 

президента Российской Федерации), 

состоит в резерве управленческих кад-

ров Республики Саха (Якутия) и в кад-

ровом резерве для замещения ключе-

вых позиций высшего звена АЛРОСА. 

«Учитывая большой опыт работы 
Павла Алексеевича в области производ-
ства, знание специфики горнодобываю-
щей отрасли, высокий профессиона-
лизм, управленческие и личные каче-
ства, я убежден, что под его руковод-
ством компания продолжит и далее ус-
пешно развиваться», – сказал Сергей 

Иванов.


